

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Bibiana Tosic, Anna Gelosky und Mohammed El-Hamzawy (Klub Türkis) eingebracht im Zuge der Verhandlungen zur Änderung des Schulunterrichtsgesetzes

Wir haben erfahren, dass das Service „Rat auf Draht“ stillgelegt werden soll. Dagegen sprechen wir uns entschieden aus.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Der Nationalrat wolle beschließen:

Die Bundesregierung soll dafür sorgen, dass das Service „Rat auf Draht“ nicht stillgelegt wird, sondern als kostenlose Hilfe für Schülerinnen und Schüler bestehen bleibt.